



郡山市立熱海小学校
 学校便り No.23
 平成27年 12月 3日
 文責：伊藤孝行

今回の題字は4年根本未夢さんです。

アルファベットの大文字を使い、とてもいねいに描いてくれました。

授業参観・学級懇談ありがとうございました！

一昨日の2学期最後の授業参観には、お忙しい中ご来校いただき子どもたちの学習の様子をご覧いただきありがとうございました。2学期も残すところ13日となり、どの学年もまともに力を入れているところです。そんな中、子どもたちが落ち着いて学ぶ姿をお見せすることができて嬉しく思いました。



<花壇のパンジーがきれいです>

交通事故防止県民総ぐるみ運動

年末・年始の12月10日～1月10日までの29日間は、交通事故防止県民総ぐるみ運動の期間です。

運動の重点は以下の通りです。

ア 夕暮れ時や夜間の交通事故防止（特に、反射材用品等の着用の推進）

イ 全ての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底

ウ 飲酒運転の根絶

事故ゼロで楽しい年末・年始を過ごしてほしいと願っております。

12/8～10 学期末短縮・事故防止

来週8日（火）～10日（木）の三日間は、学期末短縮となり、子どもたちの下校時刻が13時55分となります。

普段より下校時刻が早くなり、家庭で過ごす時間が長くなります。

そこで、事故防止のため以下の点について指導をしておりますので、ご家庭におかれましても宜しくお願い致します。

- ① 自転車に乗るときは、必ずヘルメットを被り、交通ルールを守る。
- ② 外出の際は、必ず防犯ブザーを身に付ける。（動作確認をお願いします。）
- ③ 火遊びは絶対にしない。
子どもの手の届くところにマッチやライターを置かないでください。

禁煙教室（4・5・6年）を行いました！

過日、京都の小学6年生男子が「大麻」を吸って警察の取り調べを受けたという報道があり大変驚きました。



そこで、今回は子どもたちに、たばこの健康への悪影響や依存性（中毒性）の怖さなどについて、養護教諭の遠藤が授業を行いました。

大麻などの危険薬物へ始めの一步は、「たばこ」からと言われています。

民話教室を行いました。

語り部の会の品竹悦子さんをお迎えして民話教室を行いました。



熱海町に伝わる昔話もいろいろと教えていただき、子どもたちは熱心にお話に聞き入っていました。熱海町には、民話が数多く残されているそう

です。お正月などにお年寄りに教えていただくのも良いことだと思います。